



Pour publication immédiate : 11/07/2022

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

**DÉCLARATION DE LA GOUVERNEURE KATHY HOCHUL AU SUJET DE LA JUGE
EN CHEF DE LA COUR D'APPEL JANET DIFIORE**

« Du bureau du procureur de district de Westchester à la cour d'appel, la juge en chef Janet DiFiore a consacré sa carrière au service de la population de New York. La manière dont la juge en chef DiFiore a dirigé notre système judiciaire fédéral - en particulier pendant la période sans précédent liée à la pandémie de COVID-19 - a été un atout essentiel. Je remercie la juge DiFiore pour ses années de service et j'ai hâte d'examiner les recommandations de la Commission de nomination des juges, alors que nous nous préparons à nominer de nouveaux dirigeants à la Cour. »

###

Des informations complémentaires sont disponibles sur le site www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[SE DÉSABONNER](#)